

児童らテレビ観戦
優勝に歓喜の拍手

森監督通った
そろばん教室

浦和学院の森士監督
が小学生時代に通って
いた「そろばん教室U
SA」（さいたま市浦
和区針ヶ谷）では、春



期講習中の児童生徒や
保護者ら約20人がテレ
ビで観戦。優勝が決ま
ると「先輩が日本一に
なった」と拍手がわき
起こった。写真。

森監督は小学2年の
時、当時の教室史上最
年少で日商検定3級に
合格。監督就任後には
高柳和之塾長
(61)に「試合
で確率を計算
する時、珠算
式暗算が役立
っている」と
語ったとい
う。教室には
小学生日本一
の生徒が在籍
しており、今
大会前には
「僕も日本一

【大平明日香】

毎日新聞 埼玉版

平成25年4月4日朝刊より

毎日新聞 埼玉版

平成24年3月1日朝刊より

2月29日、大雪の中、浦和学院の森士(もりおさむ)監督が毎日新聞の記者とともに針ヶ谷教室に来てくれました。子どもの頃は練習熱心で珠算大会で優勝したこともある達人でした。森監督自身今回で春8回、夏8回の甲子園出場、パチパチです。技術だけでなく『心の教育』ができる名監督です。大先輩を応援しましょう!

森監督にエール

小学生時在籍
そろばん教室
さいたま市浦和区の
「そろばん教室USA」
に掲げられた。教室の
卒業生である森士監督
を応援しようと張り出
した。29日に教室を訪
れた森監督は「応援に
応えられるよう頑張り
ます」と甲子園での活
躍を約束した。

はばたけ 浦学

センバツ 2012

春のセンバツに出場
する浦和学院野球部を
応援するポスターが、
ポスター(横150

ポスター(横150



教室の前に張られた応援ポスターを囲む森監督
(左)と高柳塾長(右から2人目)ら。さいたま
市浦和区のそろばん教室USAで

「がんばれ! 浦和学
院」などと書かれてい
る。高柳和之塾長は、教
え子が後輩の塾生に夢
を与えてくれた」と喜
ぶ。

森監督は小学2、6
年生まで教室に在籍。
始めてから9カ月で日
商検定3級をとり、上
尾高時代には野球の練
習の傍ら同一級に合格

【林奈緒美】

した。「そろばんで記
憶力や瞬間的な判断力
が鍛えられ、監督業に
も役立っている」と森
監督。教室に通う吉川
航平君(小3)は「日
本一になって」と先輩
にエールを送った。